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Propriétaire de chevaux de course depuis 2009 
 
Présidente de la Société de Course  
de Château du Loir (72 500) depuis 2019 

       Administrateur de la SETF depuis 2019 

       Administrateur IFCE 2020-2023. 

       Trésorière ATM ( Animaux Trouvés Morts)   

Chère Propriétaire, cher Propriétaire, 

Je vous propose ma candidature dans le cadre du scrutin uninominal dans le Collège Propriétaire au Comité 
national du Trot et au Comité régional Anjou Maine.  

Riche de 4 années d’expérience au Conseil d’Administration et au comité de la SETF, j’ai à cœur de travailler, 
défendre et donner plus encore à l’institution. 

Nous avons perdu de nombreux membres en 4 années qu’ils soient éleveurs, entraîneurs ou propriétaires. 

Le programme qui a recueilli le plus de suffrage en 2019 n’a pas été mis en œuvre et c’est pourquoi j’ai créé 

un mouvement informel, USCH- Union pour la Sauvegarde des Courses Hippiques- pour ces élections 2023 

voué à porter un programme, basé sur les propositions du Think-Tank Equistratis, POUR l’institution. 

 Les réformes à entreprendre, qui sont indispensables pour l’avenir de la SETF, visent à inonder la filière 

de la base vers le haut, de ressources ainsi revalorisées qui constituent le socle de notre écosystème : les 

encouragements. Pour contribuer à cet essor, nous avons besoin d’adapter nos programmes et nos 

conditions générales des courses ce qui a pour but d’augmenter le nombre de partants, et donc dans le 

même temps, le nombre de propriétaire. 

Les propriétaires sont un des maillons essentiels à notre filière et il est du devoir de l’institution de rendre 

plus attractifs et plus accessibles les gains en course pour les petits, les moyens et les plus grands 

propriétaires. Nous ne saurions nous passer d’aucun d’entre eux et devons faire en sorte qu’ils soient plus 

nombreux en commençant par les accueillir sans difficulté sur tous nos hippodromes et en leur proposant 

systématiquement les prestations prévues pour eux,  qu’ils soient bailleurs, associés ou propriétaire unique. 

 
Très déterminée et impliquée, je m’engage à vous représenter et à vous rendre compte de notre travail au 

sein du comité national et du comité régional. 

 

Caroline Sionneau 

 

 


